

## 夏でも全力 ちゅうりっぷ組

昨年に引き続き日中はまだまだ日差しが厳しく、園庭ではセミの声が元気に響き渡っています。記録的な暑さが続いた8月でしたが、子どもたちは暑さに負けず、水あそびだけでなく、米粉粘土や氷あそびなど、夏ならではのあそびを元気いっぱい全力で楽しみました！中でも子どもたちが盛り上がっていたのが、夏祭りで踊った盆踊りだけでなく、ラーメン体操やパイナポー体操など、様々な体操やダンスです。子どもたちの元気な姿に、廊下を通りかかった保育士も一緒にダンスに参加してしまうほどで、保育園全体を明るく元気な雰囲気にかけています！そして、担任の1押は何と言っても「チェッチェッコリ」の玉入れです!! 玉入れも全力で行い、曲に合わせて腰を振る姿がとってもかわいらしく、一緒に踊っても、見ていてもとても楽しい活動となっています。是非お家でも曲を流して一緒に踊ってみてはいかがでしょうか！（大人には結構な運動になります。笑）

**まだまだ暑い日が続きますが、引き続きみんなで盛り上がっていきたいと思います!!**

ちゅうりっぷ組  
(3才)



### オリジナル風鈴製作!

お盆休み等夏のお休みの時に、「どこに行ったか」「何を見たか」といった話の中で「風鈴がきれいだった!!」という子どもの話から、風鈴の制作を行いました。今回の制作で使ったのは、担任が暇さえあれば通ってしまうガチャガチャのカプセルです！カプセルにゲルテープというぷにぷにした両面テープを貼り、キラキラと光る外見に、子どもたちがとてつもない集中力で切った折り紙を短冊にし、オリジナルの風鈴を制作しました！まだまだ続く真夏のような暑さも涼しげな風鈴を眺め乗り越えていきましょう!!



### ルールもたくさん覚えたよ!

今年は室内で遊ぶ機会が多くありました。これまでホールで遊ぶ際は、ボールやミニトンネル、巧技台などで自由にあそぶことがほとんどでしたが、最近ではスプーンリレーやフルーツバスケットなど簡単なルールのある遊びを行うことが増えてきました。最初は難しく、「ルールなんて関係ない!!」といった様子で子どもたちなりのルールで楽しんでいる様子でしたが、繰り返し行うことで少しずつ理解していき、みんなであそぶことができるようになりました!

10月に行われるあそび会では、このような子どもたちが日常的に楽しんでいるあそびを保護者の方々と一緒に行うことができたらと思っています。これからも、たくさんのおあそびと出会い楽しい日々を過ごしていきたいと思いますので、子どもたちにも今日はどんな遊びをしたのか聞いてみてください!!



### ※お知らせ&おねがい※

- 全ての持ち物に見えやすいよう記名をお願いします。
- 着替えセット以外に…靴下、肌着、パンツの替えもご用意ください。
- 水あそび、プールが続きます！  
ビニール製の袋に、タオル、水着、水泳帽を入れてお持ちください。また、シャワーのみを行うこともあるため、タオルの補充、確認は、毎日お願いいたします。

<今月のおたより担当： >

### すいか割り

夏の風物詩でもあるスイカ割り、ゆり組とひまわり組が本物の大きなスイカを割っている姿を見ていたちゅうりっぷ組の子どもたちは、「ちゅうりっぷもやりたい!」と大盛り上がり!そこで、サラダボールとガムテープでできたスイカでスイカ割りごっこをしました!何事にも全力なちゅうりっぷ組はスイカを割る前のニヤニヤ何かを企んでいるような顔に狂気を感じる担任でしたが、無事に夏らしい遊びを楽しむことができました!!

